



## **Un projet de groupement d'achats non stratégiques en Poitou-Charentes et Vendée**

jeudi 7 février 2013, par [lpe](#)

Optimiser ses coûts de fonctionnement, c'est certainement l'une des pistes de travail pour les entreprises qui souhaitent se donner un peu d'air en ces temps difficiles.

Thierry Blandineau, qui accompagne les entreprises depuis plusieurs années en création ou en développement, envisage de créer la première centrale de référencement pour les achats non-stratégiques (Informatique - Telecom - Véhicules de société - Gestion - Assurances - Ressources humaines - Marketing - Ventes - Moyens généraux - Consommables - Bâtiments) pour les TPE-PME-PMI-Professions libérales et associations sur la région Poitou-Charentes et la Vendée avec pour principe une adhésion pour les adhérents (proportionnelle à la taille de l'entreprise) et une cotisation de référencement pour les fournisseurs.

Si vous êtes :

- Une entreprise qui recherchez des fournisseurs avec des tarifs négociés et que vous manquez de temps pour vous en occuper, le groupement d'achats est peu être la solution avec un objectif de gain d'au moins 20%.
- Un fournisseur potentiel présent sur le secteur géographique et que vous voulez être mis en relation avec des entreprises adhérentes au groupement car vous êtes prêt à faire des conditions spécifiques à la centrale.

Contactez Thierry Blandineau : [t.blandineau@wanadoo.fr](mailto:t.blandineau@wanadoo.fr) ou tél : 0674534743